



19.09.2014 – 13:31 Uhr

## ikr: Gäste des Stiftungsapéros im Fürst-Johannes-Saal empfangen

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer, Minister für Inneres, Justiz und Wirtschaft, hat am Donnerstag, 18. September 2014, die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des liechtensteinischen Stiftungsapéros im Fürst-Johannes-Saal im Regierungsgebäude empfangen. Zum Stiftungsapéro geladen hatten die Vereinigung liechtensteinischer gemeinnütziger Stiftungen (VLGS) unter Präsident Hans Brunhart und die Swiss Foundations unter Präsidentin Antonia Jann.

Der Stiftungsapéro bot Gelegenheit zum Austausch und zur Kontaktpflege zwischen gemeinnützigen Stiftungen aus Liechtenstein und der Schweiz. Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer betonte denn auch in seinen Grussworten die guten Kontakte zwischen der Swiss Foundations und der VLGS und würdigte den hohen Stellenwert, den die Philanthropie in beiden Ländern geniesst. Ausserdem erläuterte er aktuelle Projekte der Regierung zur Stärkung des Philanthropiestandortes, insbesondere die geplante Einführung der PCC-Rechtsform im Gesellschaftsrecht.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft  
Gerlinde Gassner, Generalsekretärin  
T +423 236 64 47

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100761693> abgerufen werden.